

**A LOS 45 AÑOS
DE LA INSURREC
CIÓN DE 1932**

En el mes de ene
ro -del 22 en a-
delante- se cum-
plirán 45 años -
de la insurrec -
ción popular de-
1932, el más --
grande y heroico
movimiento revo-
lucionario de --
las masas traba-
jadoras en la --
historia de la -
lucha de clases
de El Salvador -
y Centroamérica.

Decenas de miles
de jornaleros a-
grícolas, de cam-
pesinos pobres y
medios, de obre -
ros, estudiantes,
maestros, emplea-
dos, dirigidos --
por una verdade-
ra organizacion-
de vanguardia re-
volucionaria-que
desgraciadamente
todavía estaba -
dando sus prime-

PASA A PAG. 7



**RASGOS DE LA ACTUA
COYUNTURA POLITICA**

Podríamos examinar
en tres aspectos -
la situación políti-
ca actual:

- 1) El incremento de la lucha combativa de las masas populares; 2) La intensificación de las acciones antipopulares de parte de las clases dominantes en el marco de la guerra de con-
trainsurgencia y -
3) El descarado --
oportunismo políti-
co de la "oposi --
ción" burguesa y -
pequeño-burguesa y
su orientación ca-
da vez mayor hacia

las posiciones de -
derecha y reacciona-
rias.

- 1o) SE INCREMENTA-
LA COMBATIVIDAD RE-
VOLUCIONARIA DE --
CRECIENTES SECTO -
RES DEL PUEBLO.-

Los últimos meses-
han transcurrido -
en una notable ac-
tividad combativa-
de grandes masas -
populares: los jor-
naleros agrícolas-
en distintas zonas
del país se han in-
corporado a una --
combativa lucha --
contra las graves-
condiciones de ---

¡VIVA LA GUERRILLA!

opresión política y explota -
ción económico-social que pri-
van en el agro salvadoreño.-

Esta lucha se libra en es-
trecha alianza combativa con -
grandes sectores de campesinos
pobres y medios que sufren la
carencia de tierras, los altos
precios de alquiler de las mis-
mas, las injusticias, la repre-
sión, la miseria extrema en --
que se debate el trabajador --
del campo. En esta lucha dura-
y diaria, oruenta y heroica, se
están forjando los primeros es-
calones de la alianza obrero--
campesina, que se volverá más-
completa y firme a medida en -
que mayores sectores del prole-
tariado industrial se hermanen
en la lucha con el proletaria-
do agrícola y el campesinado -
pobre.

El despertar organizado y --
combativo de los jornaleros --
agrícolas y campesinos pobres,
su incorporación a más eleva-
dos escalones de la lucha revo-
lucionaria, ha llenado de pro-
funda alarma a las clases domi-
nantes y al gobierno títere y-
sus fuerzas armadas al servi-
cio del imperialismo y de la -
burguesía criolla. Sin embargo,
este elemento tiene no sólo im-
portancia para la coyuntura ac-
tual, sino que la incorpora --
ción de estos sectores como --
fuerzas activas de la revolu-
ción tiene una importancia es-
tratégica de primer orden. Y -
esto es lo que hace que las --
fuerzas contrarrevolucionarias
traten de detener este proceso,
a través de medidas de ofensi-
va contrarrevolucionaria que -
es uno de los rasgos caracte-
rísticos de la situación pre-
sente.

En otro sector, que represen-
ta la fuerza motriz fundamen--

tal de la revolución: LA CLASE
OBRERA industrial, también ha-
comenzado el proceso de su in-
corporación -ahora todavía en-
sus comienzos- a nuevos escale-
nes de conciencia, organiza-
ción y lucha combativa. Secto-
res apreciables de la clase --
obrero organizada bajo la moda-
lidad sindical, comienzan a e-
manciparse de la influencia de
las dirigencias policiales que
están abiertamente al servicio
del gobierno y del imperialis-
mo (CGS-FESINCONSTRANS-FESTRAS
CONSISAL), o influenciados por
las corrientes oportunistas y-
revisionistas (FUSS-FESTIAVTS-
CES-FENASTRAS). Su incorpora-
ción a superiores niveles de--
la lucha revolucionaria marca-
rá un salto de calidad en el--
proceso revolucionario de nues-
tro pueblo.

Otros importantes sectores -
populares: los maestros, los--
estudiantes universitarios, -
los estudiantes de secundaria,
los pobladores de tugurios y--
otros, en sus escalones más --
avanzados, están dando en es-
tos momentos muestras de gran
combatividad sistemática y ele-
vación de su conciencia, orga-
nización y disposición revolu-
cionaria.

LA LUCHA COMBATIVA POLITICA Y ECONOMICA DE LAS MASAS.

Grandes manifestaciones com-
bativas por todo el país, huel-
gas, paros, protestas, se suce-
den continuamente en los últi-
mos meses, no sólo de carácter
reivindicativo económico-so --
cial sino, con gran énfasis, -
por los problemas que crea --
agudamente la opresión políti-



ca de la tiranía militar fascistoide y las clases oprimidas de las cuales es servidora.

Un rasgo importante del movimiento combativo de las masas es que, hasta hace algunos meses se movilizaba casi exclusivamente en torno a los problemas políticos fundamentales, -- lo que ha permitido una elevada radicalización y conciencia revolucionaria en los sectores avanzados; pero que no alcanzaba a movilizar a grandes sectores no avanzados políticamente de las masas trabajadoras. Rasgo actual es su carácter integral, al haberse implementado por parte de las masas, programas realistas y sentidos de lucha reivindicativa que hacen incorporarse a grandes masas a la lucha por reivindicaciones, como medio para la elevación de su conciencia, organización, radicalización y disposición revolucionaria. Eso ha significado un salto en la lucha de masas, que está marcando el momento presente.

LA VIOLENCIA REVOLUCIONARIA DE LAS MASAS.

La combatividad de las masas populares en la lucha por sus reivindicaciones político-económico-sociales ha conducido a la presencia de un elemento importante y altamente educativo para la conciencia y disposición revolucionaria de amplios sectores: la violencia organizada de las masas, como respuesta a la violencia contrarrevolucionaria, es un elemento inseparable en el momento actual de la lucha masiva de crecientes sectores del pueblo.

LAS MILICIAS POPULARES

Y como otro escalón de la lu

¡CON LA INCORPORACION
CRECIENTE DEL PUEBLO
A LA LUCHA REVOLUCIONARIA LA VICTORIA
ES SEGURA!

cha revolucionaria ha surgido la creciente necesidad de organizar las Milicias Populares como medio de defensa armada del pueblo y como respuesta eficaz a los crímenes, atropellos y terror que tratan de implantar los explotadores por medio de los cuerpos represivos y de sus instrumentos para-militares: ORDEN, patrullas militares, etc.

L A G U E R R I L L A .

Al mismo tiempo, las guerrillas, que en nuestro país no son organismos aislados del pueblo y que representan la vía estratégica para la formación del Ejército Popular de Liberación, acrecientan su preparación combativa y su accionar operativo íntimamente ligadas a su pueblo.

LA ORGANIZACION REVOLUCIONARIA POLITICO MILITAR.

Y en este contexto, se fortalece la organización revolucionaria político-militar marxista, que aspira a convertirse en la vanguardia de la clase obrera y del pueblo: LAS FUERZAS POPULARES DE LIBERACION -FPL- FARABUNDO MARTI.-

Este poderoso surgimiento del movimiento popular revolucionario que se desarrolla en forma pujante en sus diversas y múltiples expresiones, está produciendo un progresivo aislamiento a los sectores oportunistas, revisionistas y vacilantes, en relación con amplias masas populares; hundiendo en un callejón sin salida sus dañinos planteamientos tácticos favorables a la estrategia de sectores de la burguesía criolla, que considera al electorerismo (que es cómplice de la tiranía) como

medio importante de ilusionar y engañar a sectores del pueblo todavía no incorporados a la lucha revolucionaria.

Y este progresivo aislamiento de los oportunistas es otro de los rasgos del momento actual.

Tal situación de avance de la lucha popular revolucionaria impregna a la actual coyuntura, que se puede caracterizar, de acuerdo con uno de sus principales rasgos básicos, como una coyuntura en la cual LA GUERRA PROLONGADA DEL PUEBLO AVANZA.

2).- LAS CLASES DOMINANTES INTENSIFICAN SU CRIMINAL GUERRA DE CONTRA-INSURGENCIA.

Ante el avance de la organización y combatividad popular en sus diversas formas orientadas hacia la Revolución Popular y el Socialismo, el imperialismo yanqui, la burguesía criolla y el gobierno títere pasan a nuevos escalones de su sucia guerra contra el pueblo.

Después de limar sus más agudas asperezas en cuanto a sus contradicciones en torno a las modalidades del reformis-

mo agrario burgués-imperialista, el gobierno y los empresarios unifican sus propósitos de destruir al movimiento popular, y han intensificado sus criminales acciones represivas: selectivas y masivas, y preparan una ofensiva contrarrevolucionaria.

LA ESCALADA DE LA GUERRA CONTRA EL PUEBLO.

La fuerza militar estratégica fundamental: el ejército, si bien no se ha lanzado de lleno a la ofensiva, dirige la acción de sus fuerzas de "seguridad": guardia nacional, policía nacional, policía de hacienda, las policías secretas, etc. y sus fuerzas paramilitares: ORDEN, patrullas militares, vigilantes diurnos y nocturnos, etc. etc., en las operaciones contra el pueblo, intensifica su preparación militar antiguerrillera y "antimotines", realiza ejercicios y ensayos conjuntos antiguerrilleros y engrasa sus vínculos y compromisos con los otros ejércitos títeres centroamericanos a través del CONDECA.

Los cuerpos represivos, llamados de "seguridad" bajo su dirección, estrechan el control represivo de la población: los registros, allanamientos, rastrillos, taponés en las carreteras y calles, cap

turas, asesinatos, torturas (a lo largo y ancho del país), ocupación y registro de regiones enteras del territorio (como el recientemente organizado en todo el norte del departamento de San Salvador y parte de Chalatenango), expulsión de personas, represión armada de las manifestaciones, paros, huelgas, protestas masivas, etc.; asaltan las casas de dirigentes de masas y tratan de capturarlos o asesinarlos, les tienden emboscadas y procuran por todos los medios disuadir a las masas de organizarse y luchar por sus necesidades apremiantes. En cada finca, hacienda, ingenio, campamento, fábrica, empresa, se han establecido puestos permanentes de estos cuerpos represivos. Al mismo tiempo, tratan de establecer contacto y chocar con los organismos armados del pueblo.

En estas criminales acciones se apoyan fundamentalmente en los cuerpos paramilitares que se han convertido en bandas de criminales contrarrevolucionarios inescrupulosos: ORDEN y las patrullas militares, que controlan estrechamente a la población, asesinan activistas y dirigentes de organizaciones masivas, les tienden emboscadas en caminos y veredas; asaltan cantones y caseríos, destruyen las viviendas, los sembrados, matan los animales de los campesinos avanzados, forman bandas especializadas en el asesinato y se constituyen en sanguinarios grupos que funcionan dentro de las fincas y haciendas como cuerpos de vigilancia y represión interna pagados y armados por los patronos. Al mismo tiempo, los empresarios agrupados en ANEP y FARO,

organizan bandas para-militares (como la denominada Guerra Blanca) tratando de atemorizar a los sectores que se oponen a sus objetivos.

SE INTENSIFICAN LAS CRIMINALES AGRESIONES DE LA CONTRA-REVOLUCION.

Manifestaciones concretas de la intensificación de la guerra de contra insurgencia por parte de los enemigos del pueblo han sido (mencionaremos sólo unas pocas):

-El asalto armado a la manifestación de trabajadores del campo, estudiantes, obreros y maestros en Usulután el 10 de septiembre, con el asesinato por parte de los cuerpos represivos de la campesina ANGELA MONTANO.

-El ataque armado a miles de trabajadores del campo en Quezaltepeque el 14 de noviembre, que exigían pacíficamente la libertad de sus compañeros detenidos. En esta ocasión la violencia revolucionaria de las masas silenció el ataque enemigo.

-La agresión a los manifestantes trabajadores del campo en Hlobasco en la misma fecha. En esta ocasión también fue liberado por la acción popular el trabajador capturado.

-El ataque armado y los atropellos a estudiantes y profesores universitarios, con saldo de varios estudiantes heridos, verificado el 19 de noviembre como culminación de una serie de atropellos y agresiones de la policía universitaria.

-El cierre arbitrario de la Universidad Nacional decidido-

por las autoridades impuestas por la tiranía; cierre que continúa.

-La orden de captura contra varios dirigentes estudiantiles como medida para desorganizar al movimiento estudiantil.

-El ataque armado de los pandilleros de ORDEN alquilados como "vigilantes" de la finca Paz Opico, en el Depto. de San Vicente, como resultado del cual fue lesionado gravemente un trabajador. Al defenderse los trabajadores, un esbirro pagó cara su criminal agresión.

-Las órdenes de captura contra varios dirigentes y activistas de organizaciones del campo, bajo el manto de procesos amañados y calumniosos.

-El ataque armado de los empresarios de la Hacienda Colima ayudados por policías de hacienda contra los trabajadores.

-La empuñada campaña de publicidad de ANEP-FARO, etc., contra los trabajadores del campo y las organizaciones populares, so pretexto de la muerte de uno de los empresarios de la Hacienda Colima a manos de su mismo hermano,



Farabundo Martí

VIENE DE PAG. 1

ros pasos- emprendieron la - histórica tarea de destruir - el sistema de opresión política de las clases reaccionarias dominantes y acabar para siempre con la explotación del hombre por el hombre, realizando una profunda revolución social - de tomar el poder para el pueblo y de establecer un gobierno de obreros y campesinos que emprendiera la marcha hacia el Socialismo.

En ese momento de nuestra historia, las clases trabajadoras - obreros y campesinos y sus aliados- no estuvieron todavía en capacidad orgánica, ideológica, política y militar de coronar tan grande y compleja empresa: la revolución no alcanzó a realizarse y las clases dominantes ahogaron la revolución en la sangre de más de -

Pero su sacrificio no fue en vano, y la semilla de la revolución regada con su sangre generosa, germina en las nuevas generaciones proletarias y campesinas que conducirán la bandera de la Revolución Popular hacia el Socialismo hasta la victoria final.

AGUSTIN FARABUNDO MARTI, heroico conductor del pueblo hacia la Revolución, inspirador y dirigente del verdadero Partido Comunista que en 1932 se esforzó por colocarse a la altura del proceso revolucionario de nuestro pueblo, sigue inspirando los combates revolucionarios de las masas, que en esta década se incorporan progresivamente a la Guerra Popular Prolongada.

El Partido que fundó FARABUNDO ha sido convertido, por la acción de los derechistas, opor-

péndice de la política de sectores de la burguesía; pero el pueblo sigue su marcha dentro del proceso revolucionario. En este nuevo período histórico, LAS FUERZAS POPULARES DE LIBERACION -FPL- FARABUNDO MARTI, que aspira a convertirse en la

vanguardia revolucionaria Marxista del proletariado encabezan la lucha de nuestro pueblo en la REVOLUCION POPULAR hacia el SOCIALISMO.

¡HONOR ETERNO A LOS HEROES REVOLUCIONARIOS DE LA INSURRECCION DE 1932!

¡AGUSTIN FARABUNDO MARTI
VIVE!
¡REVOLUCION O MUERTE!
¡EL PUEBLO ARMADO VENCERA!

DISTRIBUYE "EL REBELDE"
TOMANDO TUS PRECAUCIONES.

VIENE DE PAG. 6

cuando ambos atacaban a los trabajadores.

- La operación militar de rastreo y "disuación" en gran escala en un amplio territorio del norte del país, efectuado por el Ejército y otros cuerpos represivos, abundantemente equipados con, armas de grueso calibre, tanques, bazucas, gases lacrimógenos, etc.-

-La intensificación de los registros y tapones en las ciudades y en el campo.

- El asesinato por parte de los criminales de ORDEN de varios dirigentes y activistas de organizaciones de trabajadores del campo. El último asesinato se produjo el 25 de diciembre en un cantón de Chalatenango.

-El asesinato por parte de los patronos de trabajadores de fincas e ingenios que reclaman mejoramiento laboral.

Como el ocurrido a finales de diciembre en una hacienda -Santa Rita- del departamento de Chalatenango y en Santa Ana (finca Montelargo).

-La ensordecedora campaña psicológica de ANEP-FARO, etc., contra el clero católico, tratando de dividirlo y obligarlo a colocarse incondicionalmente al servicio de sus objetivos contrarrevolucionarios)

-La expulsión del país de dos seminaristas jesuitas de pensamiento progresista.

-Las francas amenazas de realizar operaciones represivas en gran escala para dislocar al movimiento popular y tra-

tar de destruir o debilitar a las guerrillas populares. La ocupación militar del Puerto de Acajutla y el ataque armado a los trabajadores huelguistas del puerto con la violenta disolución de la huelga utilizando incluso tanques de asalto, y capturando arbitrariamente a dirigentes y miembros de base del Sindicato.

-La rabiosa persecución policial a las vendedoras ambulantes por las calles de San Salvador, etc. etc.

LA FARSA ELECTORAL DE LA TIRANIA MILITAR FASCISTOIDE .

En ese marco de escalada de la guerra contrarrevolucionaria, el gobierno ha organizado la mascarada electoral de turno, para imponer a un incondicional servidor del imperialismo; teniendo como comparsas de ese juego de confusión y engaño, a la "oposición" burguesa y pequeño burguesa oportunista, que en esta ocasión plantean la desvergonzada "alternativa" de otro militar preparado por los yanquis en las técnicas de la guerra de contra-insur-

gencia, empeñado en convencer a las masas de que el ejército títere contrarrevolucionario es una institución al servicio del pueblo.

3) LA VERGONZOSA POLITICA DE LA "OPOSICION" BURGUESA Y PEQUEÑO BURGUESA.

En los últimos meses los sectores burgueses y pequeño burgueses de oposición electoral han ido derivando a contenido y posiciones cada vez más de derecha e incluso reaccionarias.

En cuanto al contenido se ha engrosado con capas burguesas más reaccionarias que las que dirigen al P.D.C. y a la UNO, formando un mosaico de tendencias: desde algunos empresarios y terratenientes grandes y medianos asustados por los intentos del imperialismo y del gobierno de impulsar reformas burguesas pro-imperialistas; militares reaccionarios-descontentos por la imposición de Romero sobre otras promociones de militares con ambiciones en la garduña electoral, y otros militares descontentos porque no se lleven con suficiente "energía" las transformaciones burguesas que el imperialismo necesita.

A todos los une un denominador común: la "necesidad" de detener al pueblo en su proceso revolucionario. Su deseo de aplastar la "subversión" para prolongar el orden y la paz-capitalista que permita la suficiente "tranquilidad democrático-burguesa" para el engorde de la burguesía.

De hecho, tales sectores bur-
gueses más conservadores y --
reaccionarios han pasado a pi-
lotear la alianza electorera
de oposición; para lo cual, -
considerando muy "radical" a
la UNO por tener en su seno a
los revisionistas, han ideado
un recipiente "más amplio", de
nominado pomposamente "movi-
miento de Unidad Nacional"
que abarca tanto a aquella co-
mo a los nuevos sectores bur-
gueses y que permite a éstos
hegemonizar en tal agrupamien-
to sin principios, sin cargar
con los viejos pecados pseudo
izquierdistas de la antigua-
UNO.

De allí que en una serie de -
posiciones fundamentales, la
actual candidatura militar de
la UNO poco difiere en su e -
sencia de las reaccionarias -
posiciones del candidato ofi-
cial.

EL DAÑINO PAPEL DE LOS OPORTU- NISTAS.

Por su parte, los revisionis-
tas, aún reconociendo que "la
derecha" los ha arrinconado a
un papel muy subalterno dentro
de la alianza electorera, se
sienten felices de seguir ha-
ciendo méritos ante esos secto-
res de la burguesía, como
puentes hacia algunos secto-
res de masas. Asumiendo a pe-
cho tal papel, procuran reba-
jar la actual combatividad de
las masas, tratan de estable-
cer una especie de tregua so-
cial para no "agitar" el am-
biente electoral, neutralizan
o desmontan huelgas (como en el
caso de la abierta traición de
los dirigentes oportunistas de
la FUSS a los trabajadores del
acero), tratan de frenar la lu-
cha reivindicativa de las ma-

sas con proyección revolucio-
naria (calificándolas de --
"economismo" en una

explosión de cólera impotente
ante el hecho de que crecien-
tes sectores del pueblo van -
superando las ilusiones del -
electorerismo burgués), se -
esfuerzan por ocultar los a-
tropellos y crímenes del go-
bierno (como en sus serviles-
agradecimientos a las fuerzas
armadas reaccionarias y a su
Comandante General: Molina, por
las "garantías democráticas"
que les están prestando, y por
no haber "ni un sólo miembro
de la UNO en la cárcel) hacien-
do caso omiso de sus propios
presos (Victor Manuel Sánchez,

Carlos Madriz, etc., y de -
las decenas de presos que su-
fren en las cárceles y de la
escalada represiva de la tira-
nía militar fascistoide que de-
sarrolla en el marco de la -
guerra de contra-insurgencia.

Así los sectores oportunis-
tas electoreros están descen-
diendo aceleradamente los es-
calones que conducen a enfan-
garse en el reaccionarismo, con-
trario a los intereses funda-
mentales de las grandes masas
trabajadoras.

II-LAS FPL IMPULSAN AL PUEBLO EN LA LUCHA REVOLUCIONARIA.

Frente a la situación actual,
las FPL plantean a todos los
sectores del pueblo un progra-
ma de tareas realistas, concre-
tas y de gran proyección para
el siguiente paso de desarro-
llo del proceso revoluciona-
rio y de fortalecimiento de -
las fuerzas del pueblo y para
derrotar los criminales inten-
tos de las fuerzas contrarre-
volucionarias. Se impone la -

¡VIVAN LAS MILICIAS POPULARES!

necesidad de avanzar hacia la realización de las siguientes tareas:

=El fortalecimiento y desarrollo de las FPL a fin de convertir las en la vanguardia revolucionaria de la clase obrera y el pueblo.

=El fortalecimiento de la guerrilla revolucionaria a nivel nacional y el desarrollo de su accionar operativo contra los crueles enemigos del pueblo.

= La construcción y capacitación operativa de las milicias populares como organismos armados de defensa y ataque de las masas populares.

=La vigorización orgánica e ideológica en la presente coyuntura de las organizaciones populares revolucionarias-gremiales y políticas- y la organización de nuevos sectores populares.

Esto presupone avanzar en las siguientes tareas:

=La extensión del movimiento organizado de masas a todo el territorio nacional, convirtiendo en sólidas bases políticas de la revolución las zonas de mayor concentración proletaria industrial y agrícola.

=La conquista organizada de la clase obrera industrial y agrícola y del campesinado pobre.

Mediante la aplicación enérgica y consecuente de una política revolucionaria de alianzas de clase, la creación de una sólida alianza revolucionaria de los obreros y campesinos a través de la acción combativa y de los instrumentos orgánicos adecuados.

-La labor de educación ideológico-política de las amplias masas, llevada a cabo

por todos los canales posibles.

=El incremento de la combatividad de las luchas de las masas y la aplicación de programas y planes reivindicativos políticos y gremiales, generales y sectoriales, como medio para la elevación del nivel de organización, conciencia y disposición revolucionaria de amplias masas trabajadoras.

Además, en el momento presente es necesario por todos los medios posibles, masivos e individuales, y mediante las distintas modalidades de la lucha del pueblo (armadas y no armadas) profundizar el repudio y desenmascaramiento de la actual mascarada electoral que trata de engañar y confundir a las masas; implementar el boicot activo a las presentes elecciones. Al mismo tiempo, a través de una intensa lucha ideológica, desenmascarar las posiciones oportunistas y colaboracionistas de la "oposición" electorera.

El objetivo de las fuerzas revolucionarias en la presente coyuntura debe ser el salir más fortalecidas, más capacitadas para emprender las tareas revolucionarias que vendrán después de la misma, y que deben significar un escalón más elevado en su proceso a la Revolución Popular hacia el Socialismo.

¡REVOLUCION O MUERTE! ¡EL PUEBLO ARMADO VENCERA!

**DISTRIBUYE "EL REBELDE"
TOMANDO TUS PRECAUCIONES.**

¡Con la INCORPORACION del PUEBLO a la LUCHA REVOLUCIONARIA la VICTORIA es SEGURA!



A los 18 años del TRIUNFO de la GLORIOSA REVOLUCION SOCIALISTA de CUBA, la construccion del SOCIALISMO avanza hora tras hora por el heroico esfuerzo de todo el pueblo dirigido por el PARTIDO COMUNISTA DE CUBA que encabeza el Comarada FIDEL CASTRO.

El fortalecimiento continuo y sistemático de CUBA SOCIALISTA es no sólo fuente de inspiración para todos los revolucionarios de AMERICA LATINA, sino factor estratégico fundamental.

Las FPL saludan al heroico PUEBLO CUBANO y a su genial conductor: el Partido Comunista de Cuba, y consideran como deber estratégico incommovible la defensa de CUBA SOCIALISTA frente a las agresiones y maquinaciones del imperialismo yanqui y sus asquerosos títeres.

¡REVOLUCION O MUERTE! ¡EL PUEBLO ARMADO VENCERA!

MarciaTeniaRazon.org